

Op 25 mrt. 2022 om 10:58 heeft Magritte Olivier <Olivier.Magritte@minsoc.fed.be> het volgende geschreven:

Bonjour

Le gouvernement fédéral lancera une consultation fin avril sur l'évolution de la démocratie belge. Des sessions d'information sont prévues pour les organisations les 28/03 et 19/04.

Vous avez vraisemblablement reçu cette invitation dans votre organisation.

Je propose d'assister à la réunion du 19/04/2022 pour le BDF.

Nous déciderons le 10 mai des suites à donner vis-à-vis des membres du BDF.

Merci de me confirmer votre accord.

Olivier

Beste

De federale regering zal een online consultatie over de toekomst van de Belgische democratie eind april starten.

Info sessies voor vzw's zijn op 28/03 en 19/04/2022 gepland.

Ik veronderstel dat u hebt deze info in uw vzw goed gekregen.

Ik stel voor dat ik neem deel aan de sessie van 19/04/2022 ter name van het BDF.

Dan zullen we zien op 10/05 hoe het BDF zal erover communiceren met zijn leden.

Gaat u daarmee akkoord?

(sorry: ik heb geen oplossing gevonden om de NL versie te krijgen: zelfs door het wisselen van "fr" door "nl" in het url kwam ik altijd terug op de FR versie...)

Olivier

De : UNPAYSPOURDEMAIN.BE <info@mailings.bosa.fgov.be>

Envoyé : jeudi 24 mars 2022 13:04

À : info@ph.belgium.be

Objet : Lancement de la consultation citoyenne sur l'évolution de notre démocratie et des structures de notre État

Vous rencontrez des soucis d'affichage avec cet e-mail ? [Consultez-le en ligne.](#)



Bonjour,

Comme inscrit dans l'accord de gouvernement de 2020, le Gouvernement fédéral entend apporter une contribution importante à l'**évolution de notre démocratie et des structures de notre État**.

C'est pourquoi le Gouvernement fédéral a décidé de lancer un large débat démocratique en vue de donner la parole à **tous les Belges et les résidents en Belgique de plus de 16 ans** qui souhaiteraient partager leurs réflexions et leurs idées quant à cette possible évolution. **Une plateforme en ligne « unpayspourdemain.be » sur laquelle les citoyens, la société civile, les milieux académiques, les experts et les autorités locales** pourront faire entendre leur voix permettra d'amorcer ce processus de participation.

SIX THÉMATIQUES

Cette plateforme lancera la réflexion autour de six thématiques en lien avec **les réformes institutionnelles et le renouveau démocratique** :



Une contextualisation des différentes thématiques est essentielle et sera également fournie pour que les participants puissent saisir chaque thématique et appréhender les enjeux afin de mener ensuite leur propre réflexion et répondre aux questions posées.

UNE PLATEFORME EN LIGNE : UNPAYSPOURDEMAIN.BE

Sur unpayspourdemain.be, les citoyens, la société civile, les milieux académiques, les experts et les autorités locales pourront **partager leurs opinions et idées sur les thèmes abordés en vue de récolter des pistes de solutions et des recommandations.**

La plateforme sera accessible **durant six semaines** (de la fin avril à début juin 2022) dans les 3 langues nationales.

RENOUVELLEMENT DE LA DÉMOCRATIE ET PRÉPARATION À UNE FUTURE RÉFORME DE L'ÉTAT

Un **rapport final** de cette consultation citoyenne présentant les recommandations et les propositions des participants sera remis au **Gouvernement fédéral** et au **Parlement** afin de contribuer au renouvellement de notre démocratie et à la préparation d'une future réforme de l'État.

QUEL RÔLE JOUER EN TANT QUE SOCIÉTÉ CIVILE, MILIEUX ACADÉMIQUES ET AUTORITÉS LOCALES ?

Nous tenions à vous informer, d'ores et déjà, de l'existence de cette initiative et vous encourager à y participer une fois la plateforme ouverte. Et pourquoi pas, vous inviter également à relayer l'existence de ce projet auprès de vos habitants, vos élèves, vos étudiants, vos membres ...

Comment ? En leur parlant de la plateforme, en organisant des sessions d'information et/ou de discussion, ... Des **méthodologies favorisant le dialogue** hors de la plateforme ont également été mises en place pour encourager cette réflexion collective et permettre ensuite d'introduire les idées et propositions qui en découlent sur la plateforme.

Du matériel de support à cet effet sera disponible au début du lancement de la campagne.

SESSIONS D'INFORMATION

En vue de permettre à ceux qui le désirent la mise en place de débats au sein de leur école, association, commune, nous organisons des séances d'information, le **28 mars et le 19 avril**, en français et en néerlandais au cours desquelles nous vous présenterons plus en détails le projet, les étapes et le matériel disponible.

Vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire à la date qui vous conviendrait le mieux.

Inscrivez-vous !

Pour plus d'infos : unpayspourdemain@bosa.fgov.be

Nous vous remercions d'avance pour votre contribution à la réussite de ce grand projet de consultation citoyenne.

Annelies Verlinden,

Ministre de l'Intérieur, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique

David Clarinval,

Ministre des Classes moyennes, des Indépendants, des PME, de l'Agriculture, des Réformes institutionnelles et du Renouveau démocratique

.be

